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ATA

ATA n°12/2020. Aos nove dias do mês de dezembro de dois mil e vinte, às nove horas e trinta e
cinco minutos, por webconferência via plataforma Mconf, reuniu-se ordinariamente o Conselho
da Unidade, sob a presidência do Professor Cezar Augusto Burkert Bastos, com a presença
dos Conselheiros: Ademir Cavalheiro Caetano, Ana Paula Gomes, Antônio Domingues Brasil,
Bianca Pereira Moreira Ozório, Carla Silva da Silva, Christian Garcia Serpa, Diego de Freitas
Fagundes, Ernesto Luiz Gomes Alquati, Fabiane Binsfeld Ferreira dos Santos, Fernando
Ramos Torres, Humberto Camargo Piccoli, Jeferson Avila Souza, Jorge Alberto Almeida, José
Antônio Scotti Fontoura, José Francisco Almeida de Souza, Kleber Eduardo Bianchi, Liércio
André Isoldi, Luciano Volcanoglo Biehl, Maike William Barros Pinheiro, Márcio Ulguim Oliveira,
Márcio Wrague Moura, Milton Luiz Paiva de Lima, Oberdan Carrasco Nogueira, Phelype Haron
Oleinik e Rodrigo Rocha Davesac; ausentes os conselheiros: Daniel Souza, Fernando Assis
Vasconcellos, Franciele Müller Ribeiro, Thais Andrezza dos Passos e Yuri de Magalhães. O
Prof. Cezar Bastos iniciou a reunião com o Primeiro assunto: Aprovação das Atas 09 e
11/2020 - EE. As Atas foram previamente enviadas aos conselheiros. Colocados os
documentos em votação, foram aprovados por unanimidade. Segundo assunto: Calendário
das reuniões ordinárias do Conselho da EE – 2021. O Prof. Cezar fez a leitura do
documento com o calendário das reuniões ordinárias da EE para 2021, colocando-se favorável
à sua aprovação. Frisou que o calendário em epígrafe será enviado posteriormente aos
conselheiros. Ao fim, colocado o calendário em votação, foi aprovado por unanimidade.
Terceiro assunto: Parecer CP 65/2020 – Projeto de Extensão intitulado “Análise
geotécnica do aterro hidráulico e contenção com formas têxteis tubulares utilizados na
revitalização da orla do Saco da Mangueira" – Prof. Diego de Freitas Fagundes – Ad
referendum. O Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o mesmo foi favorável à
sua aprovação. O objetivo geral do projeto é a produção dos documentos relativos à
consultoria e acompanhamento da execução dos projetos dos aterros que irão compor o
projeto de revitalização da orla do Saco da Mangueira do programa Pró-moradia, na cidade do
Rio Grande-RS. O Prof. Diego salientou a importância do projeto para a cidade, sobretudo por
tratar de uma região habitada por populações carentes. Assim, o Ad referendum foi colocado
em votação, tendo sido aprovado por unanimidade. Quarto assunto: Parecer CPG 12/2020 -
Seleção de ingresso de candidatos para o Mestrado no Programa de Pós-Graduação em
Engenharia Oceânica - PPGEO - 1° semestre de 2021- Prof. Liércio André Isoldi –
Coordenador do PPGEO. Será ofertado um total de 20 vagas, sendo que no mínimo 20% das
vagas serão reservadas para estudantes negros, indígenas, quilombolas e com deficiência,
definidas no Edital como "vagas reservadas", de acordo com a resolução 04/2019 do
CONSUN. O Edital está em concordância com a Instrução Normativa 04/2019, prevendo a
participação da Comissão de Heteroidentificação da FURG na confirmação da autodeclaração
realizada por candidatos negros (pretos ou pardos). A seleção ocorrerá através da análise do
Currículo Lattes (35%), Histórico Escolar (35%), Cartas de Recomendação (10%) e Projeto de
Estudo (20%). As Inscrições ocorrerão de 15 de dezembro de 2020 a 21 de fevereiro de 2021.
O Prof. Liércio frisou que o edital ora em deliberação é formalmente semelhante aos editais
passados. Assim, colocado o Parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Quinto
assunto: Oferta das disciplinas de graduação e de pós-graduação Stricto sensu da EE –
2º semestre de 2020. Antes da leitura dos relatórios das ofertas, o Prof. Cezar Bastos
salientou que os mesmos foram previamente enviados aos conselheiros e aos docentes. O
Prof. Cezar fez a leitura dos documentos, colocando-se favorável à sua aprovação. Esclareceu
que os horários das disciplinas não estão em votação e que eventuais modificações poderão
ser necessárias. Os professores Luciano e Liércio lembraram que as disciplinas referentes ao
Programa de Pós-Graduação em Engenharia Mecânica – PPMEC e ao Programa de Pós-
Graduação em Engenharia Oceânica – PPGEO já tiveram suas ofertas aprovadas por este
Conselho em reunião anterior (Ata 08/2020). Destarte, o Prof. Cezar colocou em deliberação as
disciplinas pertinentes ao Programa de Pós-Graduação em Modelagem Computacional –
PPGMC. Ao fim, colocados os documentos em votação, foram aprovados por unanimidade,
com as devidas retificações. Sexto assunto: Homologação dos atos e resultados da
eleição para a escolha da nova composição do Conselho da EE – Biênio 2021-2022.
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Antes de iniciar este assunto, o Prof. Cezar passou a palavra ao Prof. Geordano Moura, que
atuará como professor substituto no lugar da Prof. Mariane Cásseres de Souza, que está
afastada para doutorado. O Prof. Geordano fez, então, breve apresentação, agradecendo a
todos pela acolhida, retribuindo-lhe o Conselho com boas-vindas. Então, o Prof. Cezar Bastos
fez a leitura do relatório final dos atos e resultados, elaborado pela Comissão Coordenadora
das Pesquisas de Opinião e Eleições na Escola de Engenharia - EE, destacando que a votação
ocorreu no dia 02 de dezembro do corrente ano, nos termos estabelecidos em norma aprovada
pelo Conselho da Unidade em 14/10/2020 (Ata 08/2020). A ordenação dos votos, por
segmento e número de votos, mostra que foram eleitos: 12 (doze) docentes titulares e 04
(quatro) suplentes; 04 (quatro) técnico-administrativos em educação (TAE) titulares; e 03 (três)
discentes titulares, sendo 02 (dois) discentes de graduação, e 01 (um) discente de pós-
graduação. A relação dos representantes titulares e suplentes por segmento e número de votos
é a seguinte: Representação docente: Titulares eleitos: Antônio Domingues Brasil = 29 (vinte e
nove) votos; Diego de Freitas Fagundes = 29 (vinte e nove) votos; Márcio Wrague Moura = 29
(vinte e nove) votos; Ana Paula Gomes = 28 (vinte e oito) votos; Ernesto Luiz Gomes Alquati =
27 (vinte e sete) votos; Débora Martins Machado = 25 (vinte e cinco) votos; Karina Retzlaff
Camargo = 25 (vinte e cinco) votos; Jeferson Avila Souza = 24 (vinte e quatro) votos; Jorge
Luiz Oleinik Nunes = 23 (vinte e três) votos; Alessandra Buss Tessaro = 21 (vinte e um) votos;
José Antônio Scotti Fontoura = 21 (vinte e um) votos; e José Francisco Almeida de Souza = 21
(vinte e um) votos. Suplentes eleitos: Fábio Augusto Pires Borges = 17 (dezessete) votos;
Ederson Bitencourt das Neves = 17 (dezessete) votos; Jorge Alberto Almeida = 15 (quinze)
votos; e Ricardo Gonçalves de Faria Corrêa = 14 (quatorze) votos. Representação técnico-
administrativo em educação (TAE): Titulares eleitos: Luciano Lopes da Silva = 08 (oito) votos;
Thais Andrezza dos Passos = 07 (sete) votos; Cristiano de Azevedo Celente = 07 (sete) votos;
e Franciele Müller Ribeiro = 06 (seis) votos. Representação discente: Titulares eleitos: Traudi
Izabel Pires Kerber (Titular 1) – Graduação em Engenharia Mecânica = 10 (dez) votos; João
Henrique Porto da Silva (Titular 2) – Graduação em Engenharia Civil = 03 (três) votos; Carina
Santos Ness (Titular 3) – Pós-Graduação em Engenharia Mecânica = 05 (cinco) votos. Não
houve preenchimento de todas as vagas, tanto para representantes titulares como suplentes.
Ficaram vacantes as seguintes vagas: - Segmento docente – 8 (oito) vagas de representantes
suplentes; - Segmento TAE – 1 (uma) vaga de representante titular e 5 (cinco) vagas de
representante suplente; - Segmento discente – 2 (duas) vagas de representante titular de
discente de graduação e 5 (cinco) vagas de representante suplente discente, 4 (quatro) de
graduação e 1 (um) de pós-graduação. Destarte, colocados os referidos atos e resultados da
pesquisa de opinião em votação, foram aprovados por unanimidade. Sétimo assunto:
Homologação dos atos e resultados do processo de eleição para a escolha dos novos
representantes das Comissões Assessoras dos cursos de graduação e de pós-
graduação Stricto sensu da EE – Biênio 2021-2022. O Prof. Cezar Bastos fez a leitura do
relatório final dos atos e resultados, elaborado pela Comissão Coordenadora das Pesquisas de
Opinião e Eleições na Escola de Engenharia - EE, destacando que a votação ocorreu no dia 02
de dezembro do corrente ano, nos termos estabelecidos em norma aprovada pelo Conselho da
Unidade. O resultado é o que segue: GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA MECÂNICA: Docentes
eleitos: Fernando Ramos Torres = 20 (vinte) votos; Jeferson Avila Souza = 19 (dezenove)
votos; e Márcio Ulguim Oliveira = 16 (nove) votos. Discente eleito: Ingrith Funck Maica = 10
(dez) votos. GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA MECÂNICA EMPRESARIAL: Não houve
inscritos em nenhuma das categorias (docente e discente). GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA
MECÂNICA NAVAL: Docente eleito: Márcio Ulguim Oliveira = 12 (doze) votos. GRADUAÇÃO
EM ENGENHARIA CIVIL: Docentes eleitos: Ernesto Luiz Gomes Alquati = 18 (dezoito) votos;
Alessandro Morello = 17 (dezessete) votos; Márcio Wrague Moura = 17 (dezessete) votos; Luiz
Antônio Bragança da Cunda = 13 (treze) votos.. Discente eleito: João Henrique Porto da Silva =
03 (três) votos;. GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA CIVIL EMPRESARIAL: Docentes eleitos:
Alessandro Morello = 19 (dezenove) votos; Carla Silva da Silva = 15 (quinze) votos; José
Francisco Almeida de Souza = 15 (quinze) votos; Jorge Luiz Oleinik Nunes = 15 (quinze) votos;
Karina Retzlaff Camargo = 15 (quinze) votos. GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA CIVIL
COSTEIRA E PORTUÁRIA: Docentes eleitos: Débora Martins Machado = 21 (vinte e um)
votos; José Antônio Scotti Fontoura = 17 (votos) votos; Márcio Wrague Moura = 17 (dezessete)
votos. MESTRADO EM ENGENHARIA OCEÂNICA: Docentes eleitos: Cristofer Hood Marques
= 06 (seis) votos; Jeferson Avila Souza = 06 (seis) votos; Mauro de Vasconcellos Real = 06
(seis) votos; Paulo Roberto de Freitas Teixeira = 06 (seis) votos. GRADUAÇÃO EM
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ENGENHARIA DE PRODUÇÃO: Docente eleito: Ricardo Gonçalves de Faria Corrêa = 04
(quatro) votos. MESTRADO EM ENGENHARIA MECÂNICA: Docentes eleitos: José Henrique
Alano = 07 (sete) votos; Waldir Terra Pinto = 07 (sete) votos; Fábio Augusto Dornelles do
Amaral = 06 (seis) votos; e José Luiz Braz Medeiros = 06 (seis) votos. Discente eleito: Carina
Santos Ness = 04 (quatro) votos. Duas Comissões Assessoras foram completamente
constituídas (Graduação em Engenharia Civil e Mestrado em Engenharia Mecânica). Para duas
Comissões Assessoras, não foi preenchida a vaga discente (Graduação em Engenharia Civil
Empresarial e Mestrado em Engenharia Oceânica). Para uma Comissão Assessora, não foi
preenchida uma vaga para representação docente (Graduação em Engenharia Mecânica).
Para três Comissões Assessoras, não foram preenchidas as vagas de representantes docentes
e discentes (Graduação em Engenharia Mecânica Naval, Engenharia Civil Costeira e Portuária
e Engenharia da Produção). Finalmente, a Comissão Assessora para o curso de Graduação
em Engenharia Mecânica Empresarial não teve candidatos(as) em nenhum dos dois
segmentos. Além destas observações, ficou pendente a ocupação da quarta vaga docente
para a Comissão Assessora do curso de Graduação em Engenharia Civil Empresarial entre os
professores Jorge Luiz Oleinik Nunes e Karina Retzlaff Camargo, pois ambos tiveram o mesmo
número de votos e não foi possível estabelecer o desempate, pois ambos ingressaram nesta
Universidade do mesmo dia. Em relação ao empate anteriormente referido, o Prof. Piccoli
sugeriu que o Conselho utilizasse o mesmo critério usado pela FURG em situações
semelhantes, escolhendo a pessoa de mais idade. Nesses termos, o Prof. Cezar encaminhou a
sugestão para deliberação do Conselho, que a anuiu, escolhendo o Prof. Jorge Luiz Oleinik
Nunes para ocupar a referida vaga. Por sua vez, o Prof. Alquati salientou a baixa participação
no geral nessa eleição, com influência direta da pandemia, sobretudo em relação aos
discentes. Por fim, o Prof. Cezar sugeriu que seja feita eleição complementar para a escolha
dos representantes docentes e discentes das Comissões Assessoras, no que couber, no
primeiro semestre de 2021, no que foi anuído pelos conselheiros presentes. Assim, posto o
relatório em votação, foi aprovado por unanimidade, nos termos supradescritos. Oitavo
assunto: Indicação 08/2020 da Presidência do Conselho – Representação da EE junto ao
Conselho Universitário da FURG – CONSUN. O Prof. Cezar fez a leitura da Indicação,
salientando que o mesmo foi favorável à sua aprovação. Considerando: que o mandato dos
atuais representantes das Unidades Acadêmicas junto ao CONSUN encerra em 31 de
dezembro de 2020; a solicitação, por parte da Secretaria dos Conselhos, da indicação da
representação para o período 2021-2022; e a consulta feita aos atuais representantes pela
continuidade na representação, são indicados os servidores seguintes para comporem a
representação da EE no CONSUN: Prof. Ernesto Luis Gomes Alquati (titular); Prof. José
Antonio Scotti Fontoura (suplente); Prof. José Francisco Almeida de Souza (titular); Prof. Waldir
Terra Pinto (suplente). Destarte, colocada a Indicação em votação, foi aprovada por
unanimidade. Nono assunto: Indicação 05/2020 do Gabinete da Direção – Atualização do
Plano de Contingência da EE frente ao COVID-19. O Prof. Cezar fez a leitura do documento,
colocando-se favorável à sua aprovação. Frisou o Presidente do Conselho que tal atualização
se alinha às diretrizes do Plano de Contingência da FURG, cujo documento final será
encaminhado à Reitoria. Assim, colocada a Indicação em votação, foi aprovada por
unanimidade. Décimo assunto: Indicação 06/2020 do Gabinete da Direção - Solicitação
para atuação como Professor Voluntário na EE – Prof. André Guimarães. O Prof. Cezar
fez a leitura da Indicação, salientando que o mesmo foi favorável à sua aprovação. Em seu
Plano de Atividades, sob a supervisão do prof. Jorge Luiz Oleinik Nunes, prevê atuar na
disciplina Durabilidade do Concreto. O interessado é Doutor em Engenharia Civil pela
Universidade de São Paulo (USP) e exerceu o magistério superior por 27 anos junto ao antigo
Departamento de Materiais e Construção e, a partir de 2008, na Escola de Engenharia da
FURG. Assim, colocada a Indicação em votação, foi aprovada por unanimidade. Décimo
primeiro assunto: Solicitação de Afastamento para Pós-Graduação (Doutorado) – Prof.
Márcio Almeida Gama. O Prof. Cezar fez a leitura dos documentos pertinentes ao processo
de solicitação, ressaltando que o pedido é para afastamento integral. Também frisou o Prof.
Cezar que o Núcleo ao qual pertence o docente (Eletricidade e Eletrotécnica) foi favorável ao
pleito em questão, sob a condição da contratação de professor substituto. Ressalvando o
interesse da EE e da FURG no tocante à qualificação de seu quadro docente, o Prof. Alquati
ressaltou preocupação quanto haver tempo hábil para se contratar substituto, visto a data
prevista para o afastamento (02/2021). O Prof. Cezar colocou que o pedido em epígrafe foi
levado e discutido pelo Gabinete da Direção da EE, com consulta ao Núcleo ao qual pertence o
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solicitante. Atendendo à solicitação do Prof. José Francisco, com a anuência do Conselho, o
Prof. Cezar integrou a discussão da próxima pauta, o pedido de afastamento do Prof. Letieri,
na presente discussão, posto que sejam assuntos correlacionados. Como a solicitação do Prof.
Márcio Gama, o pedido do Prof. Letieri também é de caráter integral, com a mesma data
prevista para início. Em resposta a questionamento do Prof. Alquati, o Prof. Cezar informou que
o Gabinete da Direção, numa análise conjunta e com o conhecimento dos interessados (Núcleo
e os dois docentes peticionantes), teve entendimento desfavorável ao pedido do Prof. Letieri,
pelos seguintes motivos: 1) simultaneidade de afastamento para dois docentes de um Núcleo
composto por quatro professores (50%), considerando experiência mal sucedida no mesmo
Núcleo; 2) o entendimento da precedência da solicitação do prof. Marcio dado o maior tempo
de ingresso na Universidade e 3) o fato do afastamento integral solicitado pelo prof. Letieri ser
para curso dentro da FURG, dispensando a necessidade de afastar-se de Rio Grande e, com
isso, ser viável compatibilizar o doutoramento com suas atividades letivas.  A Profª. Carla,
coordenadora do curso de graduação em Engenharia Civil, ressaltou que o afastamento
simultâneo dos dois docentes neste momento poderia prejudicar o andamento dos cursos,
cujas disciplinas demandam os docentes do Núcleo de Eletricidade e Eletrotécnica. Foi
lembrado pelo prof. Cezar que houve problemas com professores substitutos em período de
simultaneidade de afastamento dos dois outros professores efetivos no mesmo Núcleo. O Prof.
Kleber manifestou sua concordância com a posição do Gabinete da Direção, ressalvando sua
concordância com a qualificação dos docentes da EE resguardado os interesses da Unidade.
Prof. Diego questionou a afinidade da proposta de estudo do prof. Letieri, presente no
processo, com linhas de pesquisas ora desenvolvidas na Escola de Engenharia. Por sua vez, o
Prof. Fontoura ressaltou a importância do tema de estudo do Prof. Márcio Gama, uma área de
investigação nova e promissora no campo da Energia, importante, não somente para a EE e
para a FURG, mas para a própria área de investigação escolhida, para o meio ambiente e para
a sociedade em geral. Após as deliberações, o Prof. Cezar encaminhou as duas solicitações de
afastamento, sendo a do Prof. Márcio Gama aprovada, com 02 (duas) abstenções, e a do Prof.
Letieri, negada, com 01 (uma) abstenção. Décimo segundo assunto: Solicitação de
Afastamento para Pós-Graduação (Doutorado) – Prof. Letieri Rodrigues de Ávila. Este
assunto de pauta foi deliberado e decidido no âmbito do item anterior, conforme supradescrito.
Por sugestão do Prof. Alquati, pelo adiantado da hora (onze horas e cinquenta e quatro
minutos.), o Prof. Cezar, com anuência do Conselho, suspendeu a reunião, desde já
convocando o Conselho para a retomada da mesma, hoje, às dezesseis horas, por
webconferência, via plataforma Mconf. Após a finalização desta reunião ordinária, o Presidente
do Conselho também deixa, desde já, convocados os conselheiros para o início da reunião
extraordinária, referente à Convocação 13/2020, que se realizaria às onze horas do corrente
dia. Às dezesseis horas e dois minutos, conforme decidido por este Conselho, o Prof. Cezar
retomou a reunião, com o Décimo terceiro assunto: Relatório de avaliação final do Plano
de Ação da EE – 2020. O Prof. Cezar fez a leitura sucinta do relatório, ressaltando os seus
resultados, e frisando que o mesmo foi encaminhado a este Conselho pela Comissão Interna
de Avaliação e Planejamento da EE – CIAP-EE, e que o prazo para inseri-lo no sistema da
FURG é 18/12 do corrente ano. O Prof. Cezar também ressaltou que, embora o consenso
dentro da CIAP da necessidade de realizar um seminário para discutir a referida avaliação, o
regime de afastamento presencial oriundo da pandemia e, a sobreposição de tarefas dos
membros da CIAP-EE e a necessidade de cumprimento de prazos obrigou a Direção a realizar
o processo sem o supramencionado seminário e desta forma conduzi-lo ao Conselho. Ao fim,
posto o relatório em votação, foi aprovado por unanimidade, com as devidas correções.
Décimo quarto assunto: Relatório de Afastamento para Pós-Graduação (Doutorado) – 1º
semestre de 2020 – Profª. Cristina Lemos Goulart. O Prof. Cezar fez a leitura do relatório,
destacando que a situação da tese se encontra na fase de elaboração de plano e estudos
preliminares, e que a data provável de conclusão do curso é 19/03/2021. Findas as discussões,
o relatório foi posto em votação, sendo aprovado por unanimidade. Décimo quinto assunto:
Solicitação de autorização para coorientação no Programa de Pós-Graduação em
Engenharia Civil da Universidade Federal do Rio Grande do Sul – PPGEC/UFRGS – Prof.
Cezar Augusto Burkert Bastos. O Prof. Cezar fez a leitura do e-mail com o pedido de
autorização, salientando que as coorientações se darão no mestrado acadêmico dos egressos
Saymon Porto Servi e Victor Ferreira Núñez, junto ao Programa de Pós-Graduação em
Engenharia Civil (PPGEC-UFRGS). A dissertação de Saymon tem como título provisório Efeito
do tempo no comportamento mecânico de rejeito de mineração cimentado. O estudo busca
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avaliar o comportamento mecânico de rejeito de mineração estabilizado com agentes
cimentantes industriais e álcalis-ativadores, avaliando a alteração desse comportamento no
tempo. Já a dissertação do Victor tem como título provisório Análise do Melhoramento de Solo
Argiloso Orgânico por Álcali-Ativação. O estudo visa a estudar a possibilidade de uso de álcali-
ativação como técnica de melhoramento de solos argilosos com altos teores de matéria
orgânica. Os acadêmicos tem como orientador principal o prof. Nilo Cesar Consoli. As
coorientações devem ocorrer de dezembro/2020 a fevereiro/2022, com uma dedicação média
de 1 (uma) hora semanal, sem prejuízo às suas atividades laborais na FURG. Assim, o pedido
de autorização foi colocado em votação, tendo sido aprovado por unanimidade. Décimo sexto
assunto: Assuntos Gerais. O Prof. Alquati comunicou ao Conselho que tomou ciência de uma
Portaria do Executivo Federal prevendo o retorno das atividades presenciais nas IFES para
março de 2021, questionando ao Diretor da EE, Prof. Cezar Bastos, se o mesmo participou de
alguma reunião com a Reitoria a respeito do assunto. O Prof. Cezar respondeu que a última
reunião dessa natureza ocorreu antes da publicação da referida Portaria, quando da publicação
e imediata suspensão de outra Portaria análoga, que previa o retorno para janeiro do próximo
ano. Pelas informações a que teve acesso sobre o assunto, o Prof. Cezar colocou que a nova
Portaria condicionava o retorno das atividades presencias no âmbito das IFES ao contexto
local, privilegiando as decisões a esse respeito tomadas pelas autoridades locais (Governador
e Prefeito), bem como a possibilidade de manter o ensino online e demais atividades remotas,
mediante justificativa. Segundo o COMGRAD, o Prof. Cezar disse que a FURG, diante das
atuais circunstâncias e da perspectiva pouco alvissareira sobre o futuro próximo, relativo à
pandemia, pretende manter o ensino exclusivamente online até ao menos o fim do segundo
semestre letivo de 2020 (em maio de 2021). Por sua vez, a Profª. Fabiane comunicou que foi
convidada pela Pró-Reitoria de Graduação – PROGRAD para assumir a Direção da Diretoria
de Gestão Acadêmica, no início do ano que vem, vindo, portanto, a deixar a Coordenação do
curso de graduação em Engenharia Mecânica. Agradeceu a todos pelo tempo de convivência e
experiências na referida Coordenação e neste Conselho. Em retribuição, os conselheiros
também agradeceram à Profª. Fabiane, congratulando-a e desejando sucesso na nova
empreitada. Aproveitando o ensejo do assunto, o Prof. Cezar comunicou ao Conselho que o
Prof. Elizaldo Domingues também foi convidado a integrar a administração de uma Pró-
Reitoria, a de Pesquisa e Pós-Graduação – PROPESP, para assumir o cargo de Diretor de
Pós-Gradução na DIPOSG, fato que ocasionará o seu desligamento da Coordenação do
Programa de Pós-Graduação em Engenharia Oceânica – PPGEO, função para a qual fora
eleito recentemente, para o mandato 2021-2022. O Prof. Brasil solicitou a intercessão em prol
de melhorias na comunicação com o protocolo e com a biblioteca, tarefa que, na medida do
possível, os professores Cezar e Fabiane se responsabilizaram de encaminhar. Por fim, o Prof.
Cezar Bastos manifestou aos conselheiros a impossibilidade, por conta da pandemia, de
prestar adequadamente as homenagens aos servidores da EE recentemente aposentados,
atividade praxe na EE a cada dois anos. Nesse sentido, após reunião com o Gabinete da
Direção, resolveu-se postergar para o final do ano que vem. Nada mais a deliberar, o Prof.
Cezar Augusto Burkert Bastos encerrou a reunião às dezessete horas e trinta e oito minutos,
da qual foi lavrada a presente ata, que é assinada pelo Prof. Cezar Bastos, que presidiu a
reunião, e por mim, Everton Brum Braga, que a secretariei.
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